

FOTO: IMA



ESTE AUTOMÓVIL ABANDONADO ESTABA EN CALLE VALDIVIA.

Retiran vehículos que eran usados como rucos

La Municipalidad de Antofagasta realizó esta semana un retiro de vehículos abandonados que eran utilizados como “rucos” por personas en situación de calle, generando focos de inseguridad e insalubridad. Al respecto el director

de Seguridad Pública de la municipalidad, Gonzalo Castro, explicó que las fiscalizaciones y controles buscan “desarrollar retiros de vehículos abandonados, en algunos casos producto del reclamo de los propios vecinos”. 🇨🇱